

Partido Rusia-Chile

Señor Director:

Ayer, en el suplemento Deportes de "El Mercurio", se publicó una nota titulada "Amistoso en discordia", la que da cuenta de la carta enviada por el embajador de Ucrania al presidente de la ANFP, en la cual, con ocasión del programado partido de fútbol entre Rusia y Chile, le pide que este encuentro no se realice.

Quien suscribe rechaza la impropia injerencia de ese país en las legítimas decisiones que ha adoptado el organismo deportivo chileno para decidir con cuáles países nuestra selección de fútbol juegue en el futuro.

PATRICIO HERMAN